



Es war Liebe auf den ersten Blick

INTERVIEW *Er bezeichnet sich selbst zwar nicht unbedingt als Wassersportler – schließlich bestimmt seit seiner Jugend der Fußball sein sportlerisches Interesse – dennoch war die erste Begegnung mit dem Neufelder See Liebe auf den ersten Blick. Und seit Dr. Michael Häupl sein Amt als Bürgermeister der Stadt Wien übergeben hat, hat er nun noch mehr Zeit, diese Begegnung zu pflegen.*

Stadt-Land?

„Ich kenne die Stadt Neufeld selbst schon lange, war früher öfters bei Bundeskanzler Sinowatz, der ja hier in der Gemeinde lebte“, erzählt er bei einem Kaffee mit Blick auf den Neufelder See. „Aber sonst kannte ich hier kaum etwas. Als mich meine Frau das erste Mal zu ihrem Seehaus mitgenommen hat, war ich begeistert. Seither verbringen wir hier viel Zeit gemeinsam, im Sommer natürlich, aber auch so manches Winterwochenende“, so Dr. Häupl. Ob er nun ein Landmensch geworden sei? Darauf möchte er sich nicht so ganz festlegen, schließlich ist er im Wienerwald aufgewachsen, kennt Sommerfrische noch von damals, als die Wiener Kinder in den

Ferien aufs Land fahren und er in ihnen Freunde fand, mit denen er von früh bis spät durch die Gegend streifte. Mit dem Studium wurde er jedoch in Wien sesshaft, „das war '69, seither bin ich ein Wiener. Aber ich lebe in der Stadt genauso gerne wie auf dem Land.“

Freizeitmöglichkeiten am See

Beides genießt er in vollen Zügen – vor allem seit das Telefon nicht mehr ständig klingelt: „Das Schönste ist genau das, was ich erwartet habe: Ich muss nicht mehr 24 Stunden am Tag verfügbar sein. Termine habe ich immer noch, aber viel weniger – und ich arbeite an meinem Entschleunigungsprogramm.“ Dieses be-

„ALS MICH MEINE FRAU DAS ERSTE MAL ZU IHREM SEEHAUS MITGENOMMEN HAT, WAR ICH BEGEISTERT. SEITHER VERBRINGEN WIR HIER VIEL ZEIT GEMEINSAM.“

Dr. Michael Häupl

Kindheit an ihre Sommer hier verbracht hat, haben wir auch viele Freunde in Neufeld, nicht nur in der Feriensiedlung, sondern vor allem auch in der Stadt. Für einen Wiener ist die Stadt mit ihren 3.500 Einwohnern ja nicht sehr groß, da kennt man sich bald einmal. Neufeld hat einen sehr integrierten Zugang, das werden auch die anderen Bewohner der Feriensiedlung bestätigen, sowohl in festen Häusern als auch in der Mobilheimsiedlung. Und das ist gut so.“ Zwei Wohnsitze zu haben sind dabei kein Problem: „Natürlich braucht das ein wenig Organisation und Logistik, aber im Endeffekt ist das Routine. Und ich bekomme ja hier alles, was ich brauche.“

Entspanntes Wochenende

Wie ein entspanntes Wochenende des Bürgermeisters a.D. am Neufelder See aussieht, fragen wir noch. „Freitags kommt meine Frau schon früher heim, da habe ich bereits eingekauft. Wir machen Sport, am Abend koche ich und samstags treffen wir uns mit Freunden.“ Gartenarbeit? „Nicht mehr. Da bin ich besser im Anschaffen und das Gras mäht ohnehin der Roboter – zumindest ein Vorteil der Roboterisierung“, meint Dr. Häupl, ehe er sich zu Fuß in Richtung Stadt aufmacht. ●

steht einerseits aus Sport - aus Radtouren mit seiner Frau rund um Neufeld oder aus Wanderungen in die Leithaauen oder auf den Sonnenberg im Leithagebirge - andererseits aber auch aus Besuchen der örtlichen Gastronomie. „Das Burgenland ist doch bekannt für seine Restaurants und Gasthäuser, beides gibt es in Neufeld, sowohl ein gehobenes Restaurant als auch bodenständige Wirtshäuser, in die ich gerne gehe, ebenso auch in die Weinhandlung in Neufeld oder in die Heurigen in den umliegenden Umgebungen.“

Kleine Stadt mit großem Angebot

Auch sonst ist Dr. Häupl in der Stadt Neufeld bestens vernetzt: „Da meine Frau von

Dr. Häupl genießt an den Wochenenden gerne das Gastro-Angebot in Neufeld, wie hier zum Beispiel bei einem Kaffee im Reisinger direkt am See.

Das sind wir

Das Team der
Immobilienverwaltung

Ihre erste Ansprechpartnerin:

**ALOISIA
WEBERNDORFER-SCHRIEFL**
Teamleitung
☎ 02682/63004-626
✉ a.weberndorfer-schriefl@
esterhazy.at



BIANCA CSEENAR
Vertragsmanagement für
Ruster Bucht, Städtische
Immobilien, Sonderverträge
☎ 02682/63004-622
✉ b.csenar@esterhazy.at



DORIS GALAN
Vertragsmanagement für Neu-
felder Seen, Akaziensiedlung,
Waldrandsiedlung Loretto
☎ 02682/63004-621
✉ d.galan@esterhazy.at



ALEXANDRA SCHEIBER
Vertragsmanagement für
Neudörfler See, Pöttschinger
See, Trausdorfer See
☎ 02682/63004-625
✉ a.scheiber@esterhazy.at



Ihr technischer Ansprechpartner:

CHRISTIAN WIDDER
Gewässermanagement,
Technische Betreuung/
Instandhaltung der Ferien-
liegenschaften, Freigabe der
Einreichpläne
☎ 02682/63004-623
✉ c.widder@esterhazy.at

